

暑い夏を、少しでも涼しく、そしてECOに。

～地球にやさしく、おうち時間が快適になるお家の断熱改修をご検討ください～

近年、「異常に早い梅雨明け」や「異常な猛暑」が記録されており、富士見町においてもエアコンを設置するご家庭が増えてきています。また今年の夏は、猛烈な暑さによる冷房が原因と言われる電力不足が発生し、電気料金などにも影響しています。そこで、「暑い夏を、少しでも涼しく、そしてECOに」お過ごしいただくために、「お家の断熱改修」について紹介します。

① 冬暖かい“だけ”じゃない「お家の断熱改修」

お家の断熱改修というと、家が暖かくなるというイメージがありますが、夏は家が涼しくなります。

夏が暑いからエアコンをたくさん使う。⇒CO2がたくさん出る。（電気代が高くなる。）⇒地球温暖化が進む。⇒夏がさらに熱くなる。といった、負のスパイラルから抜け出すためにも、ぜひご検討ください。

② 「お家の断熱改修」のメリット/デメリット

<メリット（エアコンがあるお家も、ないお家も）>

- ・朝夕は、窓を開ければ涼しさが継続する。
- ・エアコンや扇風機など冷房にかかる電気代が抑えられる。
- ・熱中症などの健康リスクが下がる。
- ・地球にやさしく、おうち時間が快適に。

<デメリット>

- ・改修工事に費用がかかる。
- ⇒条件によって町から補助金がでる場合があります。着工前にぜひご相談ください。

③ 「お家の断熱改修」と合わせて、「太陽光パネル・蓄電池」の設置もご検討ください

「お家の断熱改修」

⇒富士見町省エネ住宅リフォーム事業補助金
問 建設課都市計画係 ☎62-9216

「太陽光パネル・蓄電池」の設置

⇒富士見町既存住宅エネルギー自立化補助金
問 建設課生活環境係 ☎62-9114